



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

maison de la santé pluridisciplinaire

Question écrite n° 120073

Texte de la question

M. David Habib appelle l'attention de M. le ministre délégué à l'aménagement du territoire sur le projet de création d'une maison de la santé pluridisciplinaire, porté par la communauté de communes de Lembeye (64) dans le cadre de la mise en place des pôles d'excellence rurale. Ce projet visant à dynamiser le territoire répond à trois principes : le maintien et la garantie de soins de proximité de qualité, adaptés aux besoins des habitants ; l'anticipation des départs à la retraite des généralistes en favorisant l'installation de jeunes professionnels de santé sur la zone d'intervention et, enfin, une offre de soins adaptés à l'évolution du territoire (vieillesse de la population, croissance démographique, attractivité du territoire,...). Le dossier, malgré de nombreux atouts dans le domaine des services et de l'accueil aux populations ainsi que l'avis favorable de la préfecture des Pyrénées-Atlantiques, a été rejeté. Il tient à souligner qu'un projet similaire présenté en Bretagne a, quant à lui, été labellisé. En conséquence il souhaiterait connaître les raisons pour lesquelles le dossier présenté par la communauté de communes de Lembeye n'a pas été retenu.

Données clés

Auteur : [M. David Habib](#)

Circonscription : Pyrénées-Atlantiques (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 120073

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : aménagement du territoire

Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 mars 2007, page 2289